
人数は、わかりませんが、色々と考えて子供活動を考えて確保されています。 

中で遊んでいる姿を見たことがないので不明 

うちの子は小さいのでとくに感じません。 

室内も広く悪天候の時ものびのび遊べるので良いと思います 

遊ぶ場所と寝転がって遊ぶ場所を分けて欲しい。 

先生方の子供一人一人の事を考えて適切であるとおもいます。 

先生たちはとてもよく見てくれています。 

送迎時どんな風に過ごしたかを知らせてくれるし質問や相談にも親身にのってくれるので心強いです 



なにも言うべき事は、ありません。 

問題なし 

バリアフリーはしっかりされています 

外の玄関の入口壁の方に手すりを付けて欲しい。 

子供の事保護者の事まで考えて支援をしてもらっています。 

定期的な面談を設けて本人や保護者の要望意見を聞いて計画書を作成してくれてます 



色々な事を考えてプログラムをくんでやって頂いています。 

いろんなことをしているようです。 

前年の計画書に照らして出来た事、更に必要な事を組み入れてくれてます 

不明 

外に出掛けた際に一緒に遊べてると思います 



ことこまめに説明してくれています。 

契約時にしっかり説明していただきました。今年 4月の報酬改定後にも改めて変更箇所など説明を受けたい

と思っています。 

普段の様子を丁寧に話してくれそれに対しての対応も細かく話してくれます 

気にかけて頂きありがとうございます。 

本当にこまめに子供一人一人の状況など把握してくれています。 

いつも細やかな報告が有るので安心しています 



いつもありがとうございます。 

本当に保護者に対して面談や支援の助言は素晴らしいです。 

相談すると的確なアドバイスを頂けます 

もう少し、機会を設けてくだされば参加しやすいかと思います。 

回数は少ないですが保護者同士が話が出来ていると思います 



今のところ、トラブルを聞かないので対応面に関しては、よくわからない。 

何かあれば即適切に対応してくれています。 

どんな対応をしたかを説明してくれます 



もう少し、情報発信があるといいかと思う。 

毎日楽しく過ごしている様子をラインで知らせてくれるのが良いと思いますどんな風に過ごしたかや何かあっ

た場合でも対応した事を送迎時に報告が有ります 



ラインで個人情報への対応のお知らせお願いをきちんとしています

コロナやインフルエンザ流行時はこまめな連絡が有りました



避難訓練を定期的に実施してラインで知らせてくれています

できた当時から通わせていますが先生方が大好きでニコニコで通わせてもらっています。 

毎日楽しく過ごしています 春休み、夏休み、冬休みは早めに予定を知らせてくれるのでそれを見て毎日元気

に通っています 



満足しています。 

子供達保護者に寄り添った支援を頂き有りがたいです 

 

 

もっともっと大きくなればいいなぁと思っています。 

行き渋りもなくいつも楽しく通わせていただいています。お迎えの時に楽しく過ごしていた様子や成長を感じた

場面などお話して下さいます。 

安心してまかせています いつもありがとうございます 

笑顔一杯の子供達を見ていると満たされているのが良く分かります 楽しく過ごした出来事を嬉しそうに話して

くれるのを聞ける事が保護者には何よりです これからも子供達が元気に楽しく過ごせる事を願います 

 


